

Il y a un grand intérêt pour diversifier les relations économiques avec Cuba



Par María Josefina Arce

De nombreux pays ont exprimé un intérêt marqué pour renforcer et diversifier les relations économiques avec Cuba, au delà des accords conjoints de coopération.

La 32^e édition de la Foire Internationale de la Havane, FIHAV 2014, l'a d'ores et déjà prouvé.

Des pays comme le Venezuela, la Chine, l'Espagne, l'Italie et le Brésil, entre autres, parient actuellement sur le marché cubain, renouvelé et qui présente des propositions attrayantes, dont la nouvelle Loi pour les Investissements Étrangers, un instrument juridique adéquat et fiable est le meilleur exemple.

C'est ainsi qu'avec un échange commercial de milliards de dollars par an, le Venezuela a confirmé à La Havane, ses intentions de renforcer et de diversifier les relations économiques, au delà des accords de coopération existant.

Le pays sud-américain, qui est le premier partenaire commercial de Cuba dans le monde, a un grand intérêt à continuer de développer les relations dans d'autres domaines comme les investissements et le commerce courant entre des petites et des moyennes entreprises.

Les hommes d'affaires espagnols analysent les opportunités d'affaires qu'offre la Zone Spéciale de Développement du Mariel, à l'Ouest de notre pays, compte tenu des facilités données par la Loi des Investissements étrangers, récemment adoptée par le Parlement cubain.

L'Italie, qui se trouve parmi les 10 premiers partenaires commerciaux de Cuba, cherche à élargir à d'autres domaines, les relations excellentes de coopération qu'elle entretient avec notre pays dans des branches comme l'agro-industrie, les matériaux de construction et l'automatique.

À cette fin, il a été annoncé dans le cadre de FIHAV 2014 que sous peu, un bureau sera ouvert à La Havane dans le but de faciliter l'entrée d'entreprises italiennes au marché cubain et d'identifier les nouvelles opportunités d'affaires.

Pour la 9^e année consécutive, la Chine a ratifié sa condition de premier partenaire commercial de Cuba en Asie et le second à niveau mondial, avec des échanges commerciaux qui tournent chaque année, autour d'un milliard 800 millions de dollars.

Cependant, ce chiffre ne représente que 0,7% du commerce de la Chine avec l'Amérique Latine, ce qui démontre que des potentialités existent dont il faut profiter pour augmenter notre commerce. Des chefs d'entreprises de nos deux pays ont analysé ces perspectives.

Les Chambres de Commerce de Cuba et de Chine ont souscrit dans notre capitale, le plan d'action pour 2014- 2015, qui tient compte du contexte favorable que Cuba promeut pour les investissements étrangers.

Sans aucun doute, la Foire Internationale de La Havane, la plus importante bourse commerciale du pays et l'une des principales de la région, crée de nouvelles attentes aussi bien chez les hommes d'affaires étrangers que chez les cubains, car elle ne se limite pas à promouvoir le commerce, elle cherche à attirer les investissements étrangers sur le territoire cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/38657-il-y-a-un-grand-interet-pour-diversifier-les-relations-economiques-avec-cuba>



Radio Habana Cuba